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No décimo nono dia do mês de junho de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, no BBB do AVA Moodle, 1 

realizou-se a reunião ordinária do Colegiado do Mestrado Profissional em Educação Inclusiva – PROFEI/UDESC 2 

- em Rede, sob a presidência da Professora Gabriela Maria Dutra de Carvalho, estando presentes à sessão os 3 

seguintes membros do colegiado: Professores Cléia Demetrio Pereira, Geisa Letícia Kempfer Bock, Karina 4 

Marcon, Soeli Francisca Mazzini Monte Blanco, Vera Márcia Marques Santos, Sulivan Desiree Fischer, Ana 5 

Flávia Garcez, Solange Cristina da Silva, Lidiane Goedert, e a técnica universitária Isadora da Silveira, a Bolsista 6 

Moara Ribas da Silveira e a Estagiária Júlia Chassot Pimmel. Registramos a presença da Diretora de Pesquisa o 7 

Pós Graduação Profª Karim Hahn Luchmann.  Constatadas as presenças a coordenadora cumprimentou os 8 

presentes e declarou aberta a sessão. 1. Discussão e votação das atas: Ata 08/2023 foi aprovada por 9 

unanimidade. 2. Expedientes: 2.1. Justificativas de ausência: O prof Amauri Bogo estaria em outro evento. 2.2. 10 

Expedientes recebidos e emitidos ou apreciação de requerimentos: Não houve. 2.3. Inclusão, retirada ou 11 

inversão da pauta: Não houve. 2.4. Assuntos para apreciação: Sem assuntos. 3. Ordem do dia: 3.1. PROCESSO 12 

18878/2023 – Assunto: Solicitação de validação de disciplinas. Interessada: Jéssica Galvão Sansão. Professora 13 

Vera Márcia Marques Santos. Voto da Relatora: Favorável à aprovação. Aprovado por unanimidade. 4. 14 

Comunicações Pessoais: Profª Gabriela, demostra preocupação com as pesquisas que vão trabalhar com 15 

pessoas, portanto terão que passar pelo comitê de ética. Relator declarou que vai providenciar uma formação 16 

na Plataforma Brasil e no comitê de ética. Profª Geisa relatou que as dissertações precisam ser qualificadas 17 

para passarem pelo comitê de ética. Profª  Sulivan, o projeto necessita de adequação e cobranças tem sido 18 

feitas. Ex., revisão da literatura. Cita, buscar ajuda com Rudmar(CEFID). Profª Karina comenta que, em 2021, 19 

teve uma formação que ajudou nos esclarecimentos. (comitê de ética). Fala sobre levantar recursos para 20 

mestrandos sobre viagens, passagens ou outras possibilidades. Profª Soeli, fala sobre a Profª  Geisielen  que 21 

ministrou um treinamento  sobre Metodologia no CEAD para as turmas da 1ª e 2ª fases da BU (Portal Capes). 22 

Profª Gabriela informa que vai fazer o contato com Geisielen. Profª Cléia comenta sobre uma gravação em 23 

rede nacional que pode somar nas informações. Diz que vai falar com o Profº Amauri que os alunos precisam 24 

fechar a apresentação do projeto. Profª Gabriela pede para mais alguém se juntar na elaboração do projeto e 25 

convida a Profª Karina que aceita participar. Profª Karim diz que fez consulta a PROPG para utilizar os recursos 26 

financeiros e caso necessite ser licitado o uso deve ser imediato par cumprir o calendário existente. O valor 27 

R$20.000,00 reais estaria disponível, porém tem critérios conforme Edital, a ser divulgado no Sistema 28 

Eletrônico que está no Regimento da UDESC.  Profª Geisa pergunta se o grupo do whatsapp do Colegiado é 29 

somente para discussões referentes ao PROFEI ou para compartilhamento geral. Profª Soeli fala sobre troca 30 

de orientação. Profª Gabriela, responde que já fez solicitação e trâmites no colegiado. Profª Geisa pede para 31 

criar uma ficha de modelo (formulário). Técnica Isadora já tem um formulário que foi disponibilizado semana 32 

passada (meus requerimentos). Profª Lidiane pede para incluir no formulário do curso. Profª Gabriela dá boas 33 

vindas aos membros do colegiado credenciados e a participação em sua primeira reunião. Profª Geisa, volta a 34 

pedir a definição sobre o uso do whatsapp. Profª Soeli, diz que gosta de usar o whatsapp de forma geral. Profª 35 

Solange, também, diz gostar do uso do whatsapp de forma geral. Profª Vera, também, diz gosta de usar o 36 

whatsapp de forma geral. Então ficou definido que o whatsapp pode ser usado para outros fins que tenham 37 

relação com o programa. Sendo assim, Profª Gabriela dá como encerrada a reunião às quinze horas e 27 38 

minutos.    39 


